



学校だより

和歌山市立四箇郷小学校

10月号 令和4年9月30日

文責 / 校長: 石神 和弘

2学期も早1か月が過ぎ、9月の下旬からは運動会の練習も始まっています。今年の残暑はなかなか厳しく、熱中症の危険があったため中旬までは昼休みの外遊びを控えるようにせざるを得ませんでした。でも、ここにきてようやくお昼休みも全力で遊べるようになりました。9月には教育実習の学生もいましたので、休み時間には一緒になって大勢の子供達が楽しそうに遊んでいる姿が見られました。明日から実習生がいなくなるので、子供達にとって少し寂しくなるだろうと思いますが、10月は運動会や遠足などの楽しい行事も控えています。また新たな目標に向かって元気に過ごしてほしいと思います。

10月の予定

※保健行事については「保健だより」や「学年だより」をご覧ください。

- 3日(月) あいさつ・一声運動 育生会委員総会 19:00 ランチルーム
- 4日(火) 移動図書
- 5日(水) 研究授業(4年3組)
- 7日(金) 全体練習1限
- 8日(土) 子どもセンター(絵本の読み聞かせ 10:00 ランチルーム)
- 10日(月) スポーツの日
- 12日(水) 県学力テスト(4,5年生) 研究授業2年3組 4年2組
- 13日(木) 就学時検診 13:30 ※児童は全員
- 14日(金) 運動会前日準備
- 15日(土) 運動会(午前中開催)
- 17日(月) 振替休業
- 18日(火) ALT 移動図書
- 19日(水) 研究授業(3年1組 6年3組)
- 25日(火) 秋の遠足(1~4年:白浜アドベンチャーワールド 5,6年は通常授業 ※お弁当)
- 26日(水) ALT 市内教科等別研修会
- 27日(木) ALT
- 28日(金) 育生会委員総会 19:00 ランチルーム

※ 今月のスクールカウンセラー来校日は**6、13、20、27日の4回**です。お子様の発達の事やその他お悩み事などお気軽にご相談ください。なお、利用には予約が必要です。学校(471-2200 担当:教頭)までお電話ください。時間は11:00-16:00となっています。場所は北校舎1Fカウンセリングルームです。ご利用の際は、直接カウンセリングルームにお越しください。

運動会へのご協力について

10月15日にコロナ禍3年目となる運動会が迫ってきました。今年も日頃お世話になっている地域の方々をご招待することができず、入場人数を制限して行います。この人数については受付を担当して頂く育生会の方々との相談の上、各ご家庭2名までとなりました。未就学児はこの人数に含みません。ただし、中学生以上の兄や姉はこの2名の人数に含まれます。もし何か特別な事情がおありの場合は私までご相談ください。

それと、今年も受付を正面玄関に設置します。事前にお配りした体温票をそこで提出し

てください。その際、育生会からマスクをお渡しします。このマスクは受付を通過したという証にもなりますので、必ず着用していただけますようお願いいたします。

<ビデオ撮影場所について>

全学年の児童席すぐ後ろをビデオ撮影用の場所とします。目印として、児童席の最後列から約1mの間隔をとり周囲に白線を引きます。この児童席最後列と白線の間が撮影場所となります。お子様の出番が終わりましたら、次の学年の方とすみやかに交代してください。特に見やすい場所なので、いつまでもいたい気持ちは分かりますが、お互いに譲り合って、清々しい思い出と感動の残る運動会となるようご協力いただけますようお願いいたします。

地域先達事業

今年も「地域先達事業」として、民生委員、公民館活動、そして、婦人会の方々をお招きし、高学年家庭科の裁縫実習で子供達がミシンを操作する際のお手伝いをして頂くことになりました。5年生はエプロン、6年生はナップサックを作ります。エプロンは調理実習に、ナップサックは修学旅行で活用します。毎年多くの方々に援助いただき、本当に助かっています。今年も子供達へのご指導、どうぞよろしくようお願いいたします。

四箇郷テラス

旧四箇郷保育所跡地が地域のコミュニティーセンターとして昨年11月14日からオープンしています。1階に店舗が入り、2階は広間（元保育所の講堂）になっていて、地域の方々がつろげる場所になっています。市民図書館から借りた絵本などの図書を並べていて、親子で読み聞かせをしている方もいます。また、放課後には本校の児童が友達とお勉強（宿題かな）をしている様子もたびたび見かけます。このように2階は基本的に静かに過ごす場所なのですが、中には走り回ったり、机や本棚の上に乗ったりする子もいる様で、地域の方々もたいそうお困りです。もしよろしければ、お子様の遊んでいる場所を確認する意味でも一度お越し頂けると幸いです。

「うちどく」のすすめ

読書は人の心を豊かにしてくれます。また、文章を読む力・書く力が向上することはもちろん、自分の考えのもとになったり、判断する根拠となったりします。また、小さい頃から読書記録をつけていくというのは、お子様が自分自身の成長を振り返る良き機会ともなります。秋の深まりとともに読書に時間を費やすのはいかがでしょうか。

さて、和歌山市では読書活動（「うちどく」）の推進を目指し、「きいちゃんの読書手帳」という教材を作成しています。「うちどく」とは、おうちで読書（どくしょ）の略で、ご家庭でお子様と一緒に読書をし、感想を話し合ったり、記録していったりする活動です。昨年度からはデジタル版となり、ご自宅で印刷していただくか、パソコンから入力していただく形となります。本校のホームページに掲載していますので、ダウンロードの上ご活用ください。

ランドセルでの登下校に戻します

明日から10月です。熱中症の危険もかなり減りましたし、そろそろランドセルでの登校に変えていきたいと思っております。ご家庭でもお子様にお声がけをお願いいたします。